
觀塘區議會 

交通及運輸委員會 

洪錦鉉主席 

 

強烈要求保留九巴 277x 藍田段服務 

 

洪主席： 

 

對於 運輸署在重組北區巴士服務計劃中，建議將九巴路線 277X 縮短至藍田

鐵路站，不再途經啟田、德田及平田，我們表示強烈反對和不满！ 

 

運輸署於 2013 年 7 月 8 日向北區區議會交通及運輸委員會提交建議後，透

過媒體廣泛報導，我們才獲悉 277X 的終點站將由平田總站「被縮短」至藍田鐵

路站。在短短一周內，我們收到大量藍田居民來信或來電反映，對運輸署跳過觀

塘區議會，零諮詢社區下提出此不合理建議表示強烈不滿！ 

  

九巴路線 277X 為來往藍田及北區的唯一巴士路線，現時藍田段走線能照顧

到藍田山上十多萬居民的需要。如將 277X 縮短至山下藍田鐵路站底的話，可預

見大部份乘客因需花大量時間和體力上山下山而被迫放棄乘搭，對藍田居民而

言，等同於 277X 被取消；此外，藍田鐵路站底巴士總站亦已超飽和，根本無空

間容納 277X。因此，我們特聯署此函，要求主席將“ 強烈要求運輸署在重組

277X 方案中，保留平田總站和藍田現時路線服務，以保障藍田居民合理乘車權

益。＂議題列入 8 月 1 日舉行之交通及運輸委員會會議議程，並邀請九巴代表出

席會議解答議員疑問。 

 

如蒙俯允，不勝感激！如有任何查詢，請致電 81200149 與姚柏良議員聯絡。 

 

   祝                             

工作愉快！ 
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